

お元気ですか

つかじさちの

フレッシュ便

第731号



日本共産党高知県議会活動報告ニュース
2014年7月20日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)

立憲主義を守る 共同を広げよう

高知弁護士会と

集团的自衛権で懇談

権を容認する安倍内閣の閣議決定は立憲主義を否定する暴挙、直ちに撤回すべきである立場で

7月3日、日本共産党高知県委員会は高知弁護士会と懇談。集团的自衛

あることを述べ、協力を呼びかけました。弁護士会の稲田会長、中橋副会長、そして、憲法闘争委員長の梶原弁護士は、席上、集团的自衛権の賛否以前の問題として、憲法を一内閣が一方的に勝手な解釈を行うことは立憲主義に反する、これに対しては保守革新を問わず広範な人々から憲法擁護、立憲主義守れという声が届けられている。この一点での国民的共同を大きく広げていくために力を注ぎたいと、述べられました。

安倍が閣議決定をしても今後、法律改定がなされない「海外での戦争」は実行されません。

たたかいはまだまだこれから、国民の声を結集するため、力を合すことの大切さを共有できた有意義な懇談となりました。



この北月中旬、私です。

なるがも日記

No.1729



7月15日は
日本共産党の創立記念日。今年で92年を迎えました。戦前のすさまじい弾圧の中でも、反戦平和主義を掲げ、主権在民の旗を掲げ続けた日本で唯一の政党。だからこそ、戦後も党名を変えなかった国民のみならず、共に歩み続けられることができ、支持下さいます。

ご参加下さい！

言論統制に向う日本

～情報と市民に取り戻すために～

7月26日(土) 15:15～17:00

県立大学永国寺キャンパス

講師 田島泰彦 上智大学教授

主催 人権共闘 参加費 無料